

## Departamento de Salud Municipal de Nueva Imperial se destaca en participación social en salud

Por segundo año consecutivo, el Departamento de Salud Municipal de Nueva Imperial ha logrado un importante reconocimiento al adjudicarse varios "Proyectos de Fomento a la Participación Social en APS" (Atención Primaria de Salud). El viernes 31 de mayo, en el Servicio de Salud Araucanía Sur, se celebró una jornada de trabajo donde los equipos de salud favorecidos con esta iniciativa se reunieron para compartir experiencias y planificar acciones futuras.

Este año, Nueva Imperial sobresalió nuevamente como la comuna con más proyectos seleccionados a nivel re-

gional, con cinco iniciativas destacadas. Estos proyectos están diseñados para fortalecer el trabajo en salud primaria y promover una participación activa de la comunidad local en temas de salud.

Los proyectos seleccionados son: "Creciendo y Explorando: After School El Alto"; "Cuidando a los que Cuidan"; "Aprovechando la Energía del Sol para secar frutos y yerbas medicinales; mejorando así la Nutrición Familiar del sector Rulo Cardal"; "Activate Rural" y "Newen Kimun: Fortaleciendo el Saber Ancestral en Salud".

Hay que destacar que la gestor técnico Lorny Ra-



mírez, en representación de Departamento de Salud Municipal acompañó a los responsables de cada proyecto a dicha ceremonia, además de participar en el proceso de elaboración de las estra-

tegias, respondiendo a los lineamientos del alcalde César Sepúlveda Huerta, quien ha brindado su total apoyo y visión para mejorar la salud y el bienestar de los residentes.

Es importante destacar que

los proyectos vienen a contribuir a los cuidados comunitarios de la salud de las personas y familias en los ámbitos de promoción, prevención y rehabilitación, mediante el desarrollo de estrategias locales que sumen valor al trabajo de los equipos de salud e incrementen la participación de la comunidad sobre la base del enfoque intersectorial y territorial, proyectos que en su conjunto aportan 25 millones de pesos que vienen a fortalecer el trabajo de participación social en salud que la comuna de Nueva Imperial ha llevado a cabo durante la gestión del alcalde Cesar Sepúlveda Huerta.